

Augmenter les salaires et pas l'âge de la retraite!!

Les salarié·e·s de très nombreux secteurs professionnels se mobilisent depuis des mois dans leurs entreprises ou leurs services pour revendiquer et gagner de légitimes augmentations de salaire, de meilleures conditions de travail et des emplois de qualité.

Le gouvernement ne répond aux urgences sociales et à la montée des inégalités que par des mesurettes inefficaces à l'image de la loi sur le pouvoir d'achat. Il poursuit même ses projets de régression sociale en matière de droit au chômage et de report de l'âge de départ à la retraite. Rien sur les questions centrales du moment : salaires, Smic, minima de branches, et ce paquet de mesurettes est du saupoudrage au regard du niveau d'inflation actuel (5,2 % sur un an) et futur (entre 8 et 10 % d'ici la fin de rien l'année 2022). On n'attendait du gouvernement et nous sommes servis!

Dans le même temps, les entreprises touchent de plus en plus d'aides publiques estimées à plus de 157 milliards d'euros cette année. Les grandes entreprises, à l'image de Total Énergies, versent toujours plus de dividendes à leurs actionnaires.

Quel que soit le secteur ou le territoire, dans le privé comme dans le public, les luttes se multiplient, et les principales revendications des travailleurs portent sur l'augmentation générale des salaires.

La CGT met tout en œuvre pour les développer et les faire converger.

De plus en plus de ménages peinent à boucler les fins de mois, les étudiants et les retraités sont de plus en plus nombreux à solliciter les associations caritatives pour remplir leur frigo, alors comment vont-ils passer l'hiver au vue de l'augmentation des coûts de l'énergie?

De plus, les emplois précaires se multiplient et remplacent des emplois en CDI qui ne permettent pas de vivre dignement et de se

La hausse générale des salaires, c'est aussi plus de cotisations pour la Sécurité sociale. Ce sont donc des moyens supplémentaires pour soigner, éduquer les enfants, être protégés en cas d'accidents du travail, de maladies professionnelles et de handicap. C'est aussi mieux vivre et mieux vieillir à la retraite.

projeter dans l'avenir.

Face au projet de réforme des retraites injuste et rejeté par la très grande majorité de la population, la CGT porte des propositions alternatives finançables avec une meilleure répartition des richesses.





L'Union Départementale CGT de Meurthe & Moselle appelle l'ensemble du monde du travail à se mobiliser et à manifester contre la vie chère et pour vivre dignement de notre travail

Rassemblement Jeudi 10 novembre à 13h30 - Place Dombasle à Nancy Avec « David VINCENT » en concert



Obtenir des augmentations de salaires, du Smic et l'indexation automatique de tous les niveaux de rémunération sur le coût de la vie.

C'est urgent, c'est possible et c'est maintenant!!!

Il faut que chaque salarié prenne son destin en main et qu'il ait conscience que rien n'est impossible, il faut réunir nos forces car ensemble nous pouvons faire plier les dirigeants des entreprises : les grandes avancées sociales se sont gagnées par les luttes et les grèves.

Ce sont le seul moyen pour les salariés de gagner des augmentations de salaire pour toutes et tous. Des augmentations plus indispensables que jamais face à l'augmentation des prix de l'énergie et des produits de 1ère nécessité.

L'UD CGT de Meurthe & Moselle appelle à intensifier ce mouvement, en multipliant les luttes dans toutes les entreprises, dans tous les secteurs du privé comme du public.





- Passer à un temps de travail de 32H hebdomadaire pour travailler tous et travailler mieux
- Le SMIC à 2000€ brut tout en revalorisant les grilles salariales, les classifications des conventions collectives et gagner une réelle Égalité Femmes / Hommes
- La retraite à 60 ans
- Revenir à des services publics dignes de ce nom
- Réindustrialiser nos territoires avec des moyens de production prenant en compte la lutte contre le réchauffement climatique
- La création d'une sécurité sociale intégrale

L'Union Départementale CGT de Meurthe & Moselle appelle l'ensemble du monde du travail à se mobiliser et à manifester contre la vie chère et pour vivre dignement de notre travail

Rassemblement Jeudi 10 novembre à 13h30 - Place Dombasle à Nancy Avec « David VINCENT » en concert